

SV Eiche Reichenbrand e.V.

4. Intensiv-Training: Sebastians Saison-Rückblick

(31.05.2024, Florian Fuchs)

Am 31. Mai fand das 4. Intensiv-Training der Eiche statt. Sebastian zeigte uns pro eingesetzten Kaderspieler der ersten Mannschaft einen schachlichen Höhepunkt der vergangenen Saison. Dabei gelang es ihm auch, mindestens einen lehrreichen Ratschlag aus jedem der Partieauszüge zu extrahieren. Dank diesem Training, der Motivation unserer Spieler und der Unterstützung unseres Hauptsponsors axilaris können wir sehr optimistisch auf die kommende Saison schauen.



Ein großer Dank geht an Sebastian für die Vorbereitung und die Durchführung dieses sehr guten Trainings!